
 

 

 

 

 

７月５日（金） 

（運営協議会） 

愛知中学校運営協議会委員

は６名で構成されています。 

現在は、西川裕治、藤野喜

久、青木清司、西村みつ、細

川七夕美の５名です。 

そして本日、新たに西村佳

子さんが委員に加わりまし

た。佳子さんは、既に読書部

会で活躍してくださっていま

す。また町の読み聞かせのボ

ランティア「森のくまさん」

でも活躍されています。新し

いメンバーを迎え、益々活発

に CS活動を進めたいです。 

 

 ＝生徒会 七夕企画＝ 

生徒会が、七夕祭りにちな 

んで、願い事・目標・決意な

ど募集したところ、沢山の応

募がありました。生徒の皆さ

んが思い思いに短冊に書き、

笹につるしました。 

・県体に出場したい。 

・成績がUpして欲しい。 

・幸せな毎日が送れますよう

に。・・・などと書かれた 

短冊を見て、嬉しくなりま 

した。願いが叶うといいね！ 

あさって、天気にな～れ！ 

（７日は晴天でした） 

 

７月９日（火）（環境部会） 

連日雨と猛暑。部会活動をする日を見つけるのが難しいで

す。そんな中、今日は天気は曇りで安心して活動ができまし

た。・ジニアの切り戻し ・コキアを昇降口に飾る ・除草

と溝掃除 ・さつま芋の除草 を行いました。帰宅して家族

にコキアの写真を見せると、「涼やかね」と言いました。 

 

＝保護者向け 「愛知中学校 CSだより」発行＝ 

７月１６日（火）（運営協議会） 

愛知中学校運営協議会とボランティア部会の活動を

紹介する「愛知中学校 CSだより」を作成・配布しま

した。地域コーディネーターの西川都々子さんが作成

してくださいました。 

表面は、運営協議会のメンバー紹介、部会の紹介、

今後の活動予定が書かれています。裏面は、４つの部

会の１学期の活動を写真を添えて紹介しています。 

保護者の方との連携を進める第１歩です。２、３学

期も作成・配布します。 

（CSだよりの実際は別紙をご覧下さい。） 

＝代表者会議に出席＝ 

７月１８日（木）（運営協議会） 

町教育委員会主催の研修会に参加しました。

研修で学んだことを自主研修で共有します。 

 

愛知中学 

コミュニテイ・スクール ７月 


